



*学校便り作成にあたり、生徒の文章や写真を使用する場合があります。長田中学校個人情報取扱規程を遵守しておりますが、お気付きの点がありましたら学校までご連絡ください。

第77回演劇発表会・1日目

24日(木)、25日(金)の2日間で行われた演劇発表会。どの学級も抜群のチームワークで、思い出に残る素敵な発表会になりました。多くの方にご来場、配信動画をご視聴いただき、ありがとうございました。劇作りに苦心した演出や舞台監督のみなさんの感想を紹介します。

① 1年5組「棄権」

1回目の舞台練習では、準備が遅くスタートが授業が始まってから10分後だったけど本番に近づいてきて各チームをはじめ、みんながやる気を出したから最終的にバラだったクラスがまとまって楽しく本番に挑めたので良かったです。各自の努力が実ってその結果1年優秀賞がとれたので本当に嬉しいです。そして1年5組の皆さん、最後まで頑張ってくれてありがとうございました。

(古酒谷 快伸)



② 2年2組「やっぱりパイヤ」

はじめは放課後練習で恥ずかしくて演技に振り切れない人がいたり、苦戦していました。また、舞台稽古もなかなかうまくいかないことも多々あり、不安だけが残っていました。ですが、本番で失敗したりハプニングがあったりしても見ている人たちに笑ってもらえたのが何より嬉しかったです。それもこれも、それぞれの係が精一杯努力したからこそだと思っています。この経験を活かして、次の演劇でも頑張りたいです。

(風無 友理奈)



③ 1年6組「時を超えて」

最初の練習はグダグダだったので不安でしたが、舞台稽古に向けて、セリフだけでなく立ち位置を把握することなど細かい所まで練習し、舞台稽古でも完成度の高い劇を作り上げる事ができました。クラス全員が一人一人責任を持ち、意見を出し合い、本番直前まで気を抜く事なくやり遂げることができました。クラス全体が一致団結して取り組み、先生と一緒に頑張ってくられて、本番では力を出し切る事ができて良かったです。

(岸下 叶歩)



④ 1年3組「すばらしいコーラ」

最初の練習では、クラス全体が一つにまとまっていなくて本番では大丈夫かなと思っていました。だけど、段々とクラスがまとまっていき、自分たちで駄目なところを指摘しあい、完成に近づいていきました。本番では、自分たちがこれまで練習してきたことを活かして、チームワークで最後まで劇をすることが出来ました。そして、みんな100%以上の力を発揮できて、クラスの団結力が深まったと思います。

(尾崎 陽胤)



⑤ 2年5組「Dream Nation」

初めての舞台稽古から最後の舞台稽古まで本当に劇がぐちゃぐちゃでみんなの息が中々合わず放送事故が多発する毎日でした。本番当日までキャストの演技をどうしようか最後まで舞台監督と迷いに迷いました。でも最終的にはクラス全員が演劇を成功させようと、本番はみんなで「やりきった!」と言えるような劇になりました。また、舞台監督をはじめとし、キャストやスタッフ全員そして最後まで演劇を見守ってくれた先生にも感謝しかないです!

(佐藤 朱莉)



⑥ 3年3組「勇気と喧嘩と神さまのすゝめ」

本番10日前にラストシーンを変更するなどの暴挙を行いなながらも、仲間達が柔軟に対応してくれて本番は三年間の集大成としてふさわしい物に仕上げられました。無理難題を頼んだ時でも、担当と一緒に悩んで自分のイメージを現実の舞台へと昇華してくれました。クラスメートの支えがあったからこそ自分の全力を観客に見せることができたのだと思います。最後の演劇でこの仕事を担えて良かったです。これからの学校行事でもこの経験を忘れず頑張っていきたいです。

(石原 拓海)



⑦ 1年2組「忘れものをどうぞ」

最初キャストがなかなか決まらなくてとても成功しそうに思えなかったけど、一人一人が自分の役割に責任を持って協力して日に日に上手になっていきました。上手い出来ないこともあったけど全力で取り組みました。本番では、多少の間違えがあったけど、自分がキャストに言った工夫や、自分たちの仕事を全力でやって成功することができました。この経験をいかし何事にも全力でチャレンジして頑張ります。1年2組の皆さんお疲れ様でした。

(木沢 蒼)



⑧ 2年1組「おばけかいぎ」

今回初めての演出をしてみて、改めて人をまとめる大変さと舞台の工夫や完成させる難しさを学ぶことができました。二回目の舞台稽古までセリフは曖昧な状態で不安でしたが、皆で意見を出しあってようやく三回目で完璧な舞台を完成することができました。かなり遅い完成でしたが、スタッフの人たちが頑張ってくれて最後まで工夫を凝らしてくれたおかげで、演劇を終えることができました。演出として頑張れたことはとても良い経験になりました。

(幸風 伶央)



⑨ 3年5組「報道センター123」

正直、3年5組が一番面白いし楽しいし最高の演劇だったと思います。やっぱり、クラス全員の天才的な才能が開花し、地道な努力も実ったなって感じです。練習のときも当たり前のように最高でしたが、本番はそれを上回る最高さでした。一日目のトリに相応しすぎる劇だったと思います。皆で一心同体となって走り切ることができて良かったです。ありがとう!!

(渡辺 凜乃)

